

Zeitschrift: La Croix-Rouge suisse
Herausgeber: La Croix-Rouge suisse
Band: 72 (1963)
Heft: 3

Rubrik: Soins infirmiers

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 23.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>



SOINS INFIRMIERS



Soins généraux

Dans sa séance du 23 février, la sous-commission des soins infirmiers a désigné les experts qui représenteront la Croix-Rouge suisse aux sessions d'examens qui se dérouleront ce printemps dans diverses écoles reconnues. Elle a pris en outre connaissance des rapports présentés par des écoles qui ont remanié leurs programmes, et décidé de procéder à une nouvelle édition du livret de contrôle sanitaire des élèves; enfin, elle a pris note de l'enregistrement d'un grand nombre d'infirmières étrangères ayant obtenu l'homologation suisse de leur diplôme, après avoir satisfait aux exigences posées à cet effet par la Croix-Rouge suisse.

*

Examens de diplôme

Des examens de diplôme ont eu lieu dans les écoles suivantes:

12/13 mars	Baldegg, Sursee
13/14 mars	Neumünster/Zollikerberg
14 mars	St.-Anna-Schwestern, Lucerne
20 mars	Institution des Diaconesses de St-Loup, Pompaples
21 mars	Ecole d'infirmières Männedorf
	de l'Institution des Diaconesses, Ländli
22 mars	Ecole bernoise d'infirmières, Engeried, Berne
25/26 mars	Institut Ingenbohl, Theodosianum, Zurich
26/27 mars	Institution des Diaconesses Bethanien, Zurich
27/28 mars	Ecole Croix-Rouge d'infirmières du Lindenhof, Berne
27/28/29 mars	Schwesternschule vom Roten Kreuz, Zurich-Fluntern
27/28/29 mars	Schweizerische Pflegerinnenschule, Zurich
27/28/29 mars	Ecole d'infirmières de l'Hôpital des Bourgeois, Bâle
28 mars	Institution des Diaconesses, Berne
28 mars	Notkerianum, St-Gall
1er avril	Ecole d'infirmières de l'Hôpital des Bourgeois, Soleure.

*

Soins psychiatriques

Le premier hôpital de psychogériatrie de Suisse a été inauguré officiellement à Prilly, le 19 février 1963, en présence de représentants des autorités vaudoises et de nombreux hôtes venus de toute la Suisse (Service fédéral d'hygiène, Croix-Rouge suisse, et autres). Le nouvel établissement dépend de la clinique psychiatrique de Cery et peut accueillir 150 patients qui seront traités selon les méthodes les plus modernes. Les possibilités qui sont offertes aujourd'hui de soigner les malades psychiques âgés sont beaucoup plus nombreuses qu'il y a quelques années encore.

ASID

Le Conseil fédéral a ratifié la nouvelle convention signée par la Croix-Rouge suisse et l'Association suisse des infirmières et infirmiers diplômés.

*

L'ASID tiendra sa prochaine assemblée ordinaire des délégués à St-Gall, les 25 et 26 mai 1963; la première partie de la séance sera consacrée à l'examen des points statutaires de l'ordre du jour.

*

Auxiliaires-hospitalières Croix-Rouge

Leur formation

Des cours pour auxiliaires-hospitalières Croix-Rouge se déroulent actuellement sous les auspices des sections de Berne-Mittelland, Berne-Oberland, St-Gall, Zurich et Glaris.

Leur activité

Dans le cadre de la Commémoration du Centenaire de la Croix-Rouge, la section de Berne-Mittelland a demandé à toutes ses auxiliaires-hospitalières d'effectuer un service volontaire de 15 jours dans un hôpital. Jusqu'au 15 mars, 23 collaboratrices déjà avaient répondu favorablement à cet appel.

*

Aides-soignantes

La sous-commission des aides-soignantes a tenu séance le 12 février 1963.

*

Cours élémentaires de soins au foyer

Un cours de formation pour nouvelles monitrices de l'enseignement des soins au foyer a eu lieu à Genève du 4 au 13 février. Il s'est terminé avec succès.

Cours à la population

Plusieurs cours de soins élémentaires au foyer, groupant de nombreuses participantes se sont déroulés ces dernières semaines sous les auspices des sections de: Aurigno, Bâle, Bäretswil, Berne, Brougg, Crans, Eysins, Huttwil, Lucerne, Puidoux, Rheineck, Rickenbach, Rüfenacht AG, Villigen, Vispertherminen, Winterthour et Zurich.

*

Laborantines médicales

Les membres de la sous-commission des laborantines médicales visitent actuellement les écoles qui ont demandé à être reconnues par la Croix-Rouge suisse.